



El 26 de febrero que marchen quienes están a favor del despilfarro de recurso en el INE y se identifique con Felipe Calderón: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), reiteró en conferencia el reto que le extendió al expresidente Felipe Calderón Hinojosa, para que sea él quien encabece la marcha para la defensa de los privilegios y despilfarros que mantiene el Instituto Nacional Electoral (INE), que desde la oposición se ha convocado.

<https://efekto10.com/el-26-de-febrero-que-marchen-quienes-estan-a-favor-del-despilfarro-de-recurso-en-el-ine-y-se-identifique-con-felipe-calderon-ignacio-mier/>